
 
 
 
 

令和３年９月 1 日（第２４５号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

オリンピックの熱狂と共に、厳しい暑さもひと段落…。その反面、全国的な豪雨災害や新型コロナウ

イルスの爆発的な感染拡大により、過去最多の感染者数を記録し県内の累計感染者は 3,000 人を超えま

した。まだまだワクチン接種が進まない状況ですので、しっかりと感染症対策をして行きましょう。 
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8 月 20 日、定例会を開催しました。議題は、今年の建築体験ウォッチについてでした。7 月末に建設業協

会さんと打合をし、各団体への参加アンケートを取りました。結果は、ご回答頂いた 7 団体中 5 団体が参加

可能となり、これを受け 8 月 18 日に再度打合せを行いました。参加団体も多いと言うことで、建設業協会会

長さんを初めとする関係者の気持ち的には開催したかったようですが、現在の爆発的な感染拡大を受け、中

止が決定されました。残念ですが気持ちを来年開催に向けると事とし、来年 9 月の同時期開催で会場の仮予

約を進めて頂くことになりました。また、感染状況によりますが、2 年ぶりの顔合わせを兼ね、12 月か 1 月

辺りに交流会を開催したいとのご提案を頂きました。とにかく、早々の終息を願うばかりです。また、平塚

前委員長の方に今年も工業高校から授業のオファーがあったそうです。詳しい内容が決まり次第、青年委員

会だよりにてお伝えしたいと思います。 

そして、今回は久々に会場定員ギリギリの参加人数となりました。久々に顔を合わせる方もいたため、近

況報告等の雑談メインの会議となりました。出席された皆様、お疲れ様でした。 

 

 

感染拡大が止まりません！！感染者数が過去最多を記録し、連日クラスター関連のニュースを聞くことが

多くなりました。去年の同時期の方が、少なかったように思えます。今度こそとの思いもありましたが、交

流会はまたしても中止せざるを得ませんでした。今後も定例会を含め、開催可能かが危ぶまれる状況ですが、

来月も定例会を開催したいと考えております。感染状況により中止もありますので、事務局へ参加のご連絡

を頂いた方には、個別に開催可否のご連絡をさせて頂きますので、よろしくお願い致します。 
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